



ADRIÁN CONTRERAS

La Pasión de Cristo en Iztapalapa



Con un fuerte dispositivo de seguridad en el centro de la alcaldía Iztapalapa se realizó la representación 180 de la Pasión de Cristo que comenzó con la procesión de los nazarenos por los ocho Barrios de la alcaldía. Participaron 1,100 policías y cientos de actores, luego de las restricciones por la pandemia COVID19. **PAG 10**

Buscaban a 23 pero rescatan a 105 secuestrados entre Guanajuato y SLP

Mientras autoridades de ambos estados indagaban sobre a personas desaparecidas en un tramo carretero rumbo a Coahuila, encontraron a más de un centenar de personas privadas de la libertad; reportan dos delincuentes detenidos y un cautivo asesinado

Sorpresa. Mientras autoridades de Guanajuato y San Luis Potosí desplegaron un operativo junto con el Gobierno Federal para buscar a 23 personas que habían sido secuestradas desde la madrugada del pasado martes sobre la carretera a Matehuala, cuando se dirigían hacia Saltillo, Coahuila, la movilización permitió encontrar no sólo a las personas que buscaban, sino a más de un centenar que habían sido privadas de la libertad por un grupo armado, así como la captura de dos delincuentes, reportaron autoridades.

La Fiscalía de SLP indicó que

los secuestrados no eran turistas, sino migrantes, en tanto que uno de los choferes originario de Guanajuato que los transportaba hacia Saltillo fue asesinado a golpes.

Para la búsqueda de las personas desaparecidas se desplegó un contingente de seguridad de 600 elementos de varias corporaciones pública y militar que estuvieron apoyados por seis helicópteros.

De acuerdo con información de las autoridades de Guanajuato y SLP, el total de personas rescatadas es de 105, de las cuales 96 son migrantes. **PAG 5**

INSISTEN
Página 6

Nuevo intento de despejar a los haitianos del centro de la CDMX este lunes



HISTORIAS SANGRIENTAS

Bertha Hernández
Páginas 8-9

El asesinato de "La Muñequita China"



OPINIÓN

Luis Octavio Vado
Página 2

El nuevo INE y lo local

El Papa desiste de presidir el Viacrucis en el Coliseo de Roma por causa del frío

Por salud. Por primera vez en 10 años de papado, Francisco no acudió al Coliseo de Roma para presenciar el tradicional Viacrucis por el "intenso frío" y el temor a que recaiga de la bronquitis.

"Debido al intenso frío de estos días, el papa Francisco seguirá el Viacrucis esta tarde desde la Casa Santa Marta, uniéndose

a las oraciones de quienes se reunirán con la Diócesis de Roma en el Coliseo", informó la oficina de prensa del Vaticano horas antes de que comience el ritual.

El jueves, el Papa, de 86 años e impedido de caminar por problemas en la rodilla acudió a una cárcel de menores en la periferia de Roma. **PAG 17**

Rusia acusa de espionaje al corresponsal de EU del WSJ en Moscú

Putin. El Servicio Federal de Seguridad ruso acusó este viernes formalmente de espionaje al periodista estadounidense Evan Gershkovich, corresponsal del *The Wall Street Journal* y detenido a finales de marzo. El periodista niega categóricamente todas las acusaciones y declaró que se dedicaba en Rusia a actividades periodísticas, informó una fuente a la agencia TASS. **PAG 17**

LA ESQUINA

La migración vuelve a colocarse como tema prioritario, lo mismo por el secuestro y rescate de un centenar de ellos que había sido plagiado que por el colapso de COMAR para atender a solicitantes de refugio. Claro que la autoridad debe responder e intentar caminos nuevos, pero que esto no quede en un mero cambio de nombre.